

C'est cet après-midi que se feront les obsèques du regretté défunt. Elles seront célébrées à la Chapelle même des Frères, à la rue du Centre.

Nous nous associons cordialement au deuil de la Congrégation qui est aussi un deuil public.

*L'Essor* du 23 mai 1917 :

*Obsèques du Frère Odile-Joseph.*

Il a été fait lundi soir au Frère *Odile-Joseph*, de fort belles obsèques, dignes du dévouement disparu.

Le Gouvernement et l'opinion se sont heureusement rencontrés pour ensevelir le vieux Maître dans un inoubliable linceul d'admiration et de gratitude.

C'est au parloir de l'Institution St-Louis de Gonzague, converti en Chapelle ardente que beaucoup ont été donner le dernier adieu au grand ami défunt.

4 heures. La petite cloche tinte douloureusement. La levée du corps a lieu, présidée par Mgr Banger, curé de Ste-Anne qui officie jusqu'à l'absoute.

Quatre couronnes sont offertes, parmi lesquelles nous distinguons celles de l'Institution St-Louis de Gonzague, du Département de l'Instruction Publique que doit déposer une délégation officielle.

Une courte marche du tint laquelle le cercueil est porté à bras à la chapelle.

Celle-ci est simplement tendue de deuil et elle aussi pleure par son funèbre décor où domine l'immense Croix blanche étendue sur un fond noir. Elle ouvre miséricordieusement les bras, la croix salutaire, pour recevoir le bon serviteur en allé.

De fraîches fleurs sont répandues à profusion sur le catafalque.

Mgr Chernbini, Intermoine apostolique est au chœur. S. G. Mgr Pichon, Archevêque-Coadjuteur, les chanoines Guidic, Carbon et Jan, couronnés de prêtres réguliers et séculiers.

Tous les Secrétaires d'Etat sont présents ainsi que le Ministre de France.

Le Président de la république est représenté par sa Maison militaire.

Des sénateurs et des députés, des personnages de la Magistrature, le Bâtonnier de l'Ordre des avocats, le Chef de Division, le Chef de Bureau, les Inspecteurs-Généraux du Département de l'Instruction Publique, toute l'Inspection scolaire, des membres de tous les services ministériels, le Conseil de l'Asile Français, un groupe de Pompiers Libres, des délégations de